

El Boletín ya aparece en la página web de la SPARS

Gerardo Rodríguez Martínez

Director del Boletín de la Sociedad de Pediatría de Aragón, La Rioja y Soria

[Bol Pediatr Arag Rioj Sor, 2006;36: 7]

Queridos compañeros:

Me complace informaros que nuestro Boletín ya aparece «colgado» en formato PDF dentro de la página web de la Sociedad de Pediatría de Aragón, La Rioja y Soria (SPARS). Recientemente se ha reformado la página web de la SPARS con el fin de actualizar los contenidos, adaptar su formato a las nuevas demandas de los socios y, si es posible, dotarla de más dinamismo. La Junta Directiva de la SPARS os invita a que visitéis la web en la siguiente dirección disponible en Internet: <http://www.comz.org/sociedades/spars/spars.htm>; en ella podéis encontrar los siguientes apartados con sus contenidos correspondientes: Nuestra Sociedad, Junta Directiva, Enlaces de Interés, Próximos Eventos, Becas y Premios, Noticias, Solicitudes para Altas y Bajas de los Socios, Fundación SPARS Niños del Tercer Mundo, y Boletín.

En el apartado dedicado al Boletín aparecen en formato PDF todos los números publicados consecutivamente desde enero de 2004, los anteriores no se han podido conseguir en dicho formato. El Boletín de la SPARS seguirá llegando periódicamente a los domicilios de los socios en su presentación habitual. La posibilidad de tener en «la red» todos los artículos publicados amplía y facilita nuevas perspectivas; entre otras, la difusión de los contenidos del Boletín a cualquier lugar del mundo, la obtención de copias informatizadas para ser enviadas como archivo adjunto en un e-mail, o la consulta rápida desde cualquier terminal de ordenador de un artículo o protocolo publicado que nos ayude en la práctica diaria.

Finalmente, aprovechando que en la web de la SPARS existe un apartado que posibilita el envío rápido e informal de mensajes, os animo a que participéis en ella, consiguiendo que sea otro vehículo de comunicación entre socios, solicitando información sobre cualquier actividad de la propia SPARS o planteando sugerencias que siempre serán bien recibidas.

Un cordial saludo,

Gerardo Rodríguez Martínez